



## **GRAF wächst weiter in Europa**

Tochtergesellschaft in Italien gegründet

**Die GRAF Gruppe, Teningen, hat im Oktober 2022 eine Tochtergesellschaft in Italien gegründet. Das Unternehmen firmiert als GRAF Italia S.R.L. und ist in Senigallia in der Nähe von Ancona ansässig. Damit stärkt die GRAF Gruppe ihre Marktpositionierung als in Europa führender Anbieter von Systemen zur Wasserbewirtschaftung.**

„GRAF ist in Italien seit mehr als zehn Jahren aktiv. Die Gründung der Gesellschaft ist das Ergebnis der positiven Geschäftsentwicklungen. Wir sind überzeugt, mit der Marktbearbeitung durch eigene Mitarbeiter das Potenzial besser auszuschöpfen“, betont Marco Rudhart, International Sales Manager bei GRAF.

Neben den bereits bestehenden Landesgesellschaften in Frankreich, Großbritannien, Irland, Spanien, Polen, Australien, China und Malaysia, erschließt die GRAF Gruppe damit einen weiteren strategisch wichtigen Markt. Das Unternehmen hat im vergangenen Geschäftsjahr einen Umsatz von über 150 Mio. € erwirtschaftet und beschäftigt weltweit rund 650 Mitarbeiter. Die GRAF Gruppe erzielt bereits einen erheblichen Teil des Umsatzes außerhalb Deutschlands – Tendenz steigend.